

CONVOCATORIA DE ASAMBLEA CONGRESUAL DE AFILIADOS Y AFILIADAS CORREOS

Estimado/a afiliado/a

En los próximos meses se celebrarán los procesos congresuales donde decidiremos, de manera democrática, la política sindical en CCOO y elegiremos los equipos de dirección para el siguiente periodo. Es tu derecho participar en este proceso y, por nuestra parte, vamos a poner todos los cauces necesarios para que puedas ejercerlo.

Los textos que se someterán a debate en las Asambleas correspondientes (Ponencias, Estatutos y Planes de Acción), referentes a los congresos Federal y Confederal, tanto estatal, como andaluz. Dichos textos los podrás consultar en próximas fechas en el siguiente enlace:
appcongresos.ccoo.es

Por medio de la presente te convoco a la asamblea congresual que tendrá lugar el próximo día 16 de diciembre de 2024, desde las 12:00 horas a las 13:00 horas (fase deliberativa), y desde las 12:30 horas a las 16:30 horas (fase electiva), en la en la C/ Castilla nº8 (Sindicato Provincial de CCOO) planta baja de Jaén, con el siguiente orden del día:

1. Elección de la delegación para el Congreso del sindicato provincial de la FSC-CCOO de Jaén.
2. Elección de delegados/as para la asamblea del sector postal de Andalucía.
3. Elección de la delegación para el Congreso de la sección sindical estatal de CCOO-Correos.

El nº de personas a elegir para cada punto antes enunciado es:

1. 6 personas: 5 mujeres y 1 hombre.
2. 4 personas: 2 mujeres y 2 hombres.
3. 6 personas: 4 mujeres y 2 hombres
4. Debate de los documentos congresuales.
5. Renovación del órgano de dirección de la sección sindical.

Las candidaturas se presentarán en la Secretaría General de la Sección Sindical, o enviándolas a la siguiente dirección de correo electrónico: correos.jaen@fsc.ccoo.es

Las personas candidatas deben aceptar con su firma original o digital su inclusión en la candidatura y acompañar fotocopia de su DNI, TIE, carnet de conducir o pasaporte. Las candidaturas deben incluir tantas personas candidatas como delegados y delegadas a elegir más un 20% de suplentes, cuando los puestos a elegir sean cinco o más.

El plazo de presentación de candidaturas finaliza el 3 de diciembre a las 23:59 a las horas.¹

¹ La disposición trigésimo segunda de las Normas al 13 congreso confederal dice que La fecha y hora de cierre del plazo deberá venir indicada expresamente en las convocatorias y reglamentos de las conferencias o asambleas congresuales

Las propuestas de enmiendas se enviarán al siguiente correo electrónico correos.jaen@fsc.ccoo.es
El plazo de presentación de enmiendas a los documentos congresuales es hasta dos días hábiles antes de la celebración de la asamblea.

Para solicitar cualquier tipo de información y/o documentación relativa a este proceso, así como solventar cualquier duda, puedes ponerte en contacto con la sección sindical de Correos Jaén, en el siguiente correo electrónico: correos.jaen@fsc.ccoo.es

Mercedes

Fdo: Mercedes Sánchez Mora

En Jaén a 26 de noviembre de 2024

Si solo hubiera una candidatura proclamada, no se procederá a su votación, quedando elegidos todos los candidatos y candidatas (titulares y suplentes).

Horario de votación mínimo de 4 horas. Si hubiera más de una candidatura proclamada, se incluirá un tiempo máximo de 30 minutos inmediatamente anterior al horario de votación, distribuyéndose entre las personas portavoces de las candidaturas proclamadas para su defensa.

Puedes consultar las candidaturas en el siguiente enlace appcongresos.ccoo.es a partir del plazo de finalización de candidaturas.